



**Pfarrei
Maria
Geburt
Neuheim**

Es gelten die aktuellen Corona-Regeln.



Viel mehr als «nichts essen»

Begleitete Fastenwoche mit täglichen Impulsen

mit persönlichem Austausch im Pfarreizentrum
oder wahlweise jederzeit online

19. März bis 26. März 2022

Wir freuen uns sehr, dass Klaus-Peter Wichmann unsere Fastenwoche mit fachlichem Wissen und grosser Erfahrung begleitet.

Am Freitag, 11. März 2022 findet um 19 Uhr ein Informationsabend im Pfarreizentrum/Vereinshaus statt. (Kurzentschlossene sind herzlich willkommen.)

Herr Wichmann wird alle Teilnehmenden umfassend über den Fastenverlauf, die Voraussetzungen und die ideale Vorbereitung aufklären. Sie erhalten an diesem Abend alle Informationen schriftlich. Am Samstag, 19. März starten wir die Fastenwoche gemeinsam um 9 Uhr im Pfarreizentrum/Vereinshaus.

Den Sonntag nutzen wir zuhause, um leer zu werden. Gemeinsam erleben wir, dass diese Tage **viel mehr als «nichts essen»** beinhalten. Allabendlich treffen wir uns von Montag bis Freitag um 19 Uhr im Pfarreizentrum/Vereinshaus zum persönlichen Austausch.

Am Samstag, 26. März schliessen wir die Fastenwoche beim gemeinsamen Fastenbrechen ab. Dieses Treffen ist um 9 Uhr im Pfarreizentrum/Vereinshaus.

➡ Wer lieber digital dabei ist, meldet sich dementsprechend an und bekommt täglich um 19 Uhr den spirituellen Impuls auf seine Mailadresse.

Auskunft/Anmeldung für persönliche Treffen
Eva Maria Müller: 041 755 25 30
evamaria.mueller@pfarrei-neuheim.ch

Anmeldung für digitale Teilnahme
Yvonne Stadelmann
yvonne.stadelmann@pfarrei-menzingen.ch

Anmeldeschluss: Donnerstag, 10. März 2022

Preis: Fr. 25.– (digitale Teilnahme kostenlos)
